



ANTIGUBERNAMENTALES. Kandahar, Afganistán, Nov. 6 (AP-Cablefoto). Rebeldes afganos, con artillería

liviana, atacan posiciones gubernamentales al sur de esta ciudad. Grupos insurgentes han rodeado la que fue capital de Afganistán.

Planta nuclear mexicana empezará a generar energía

Ciudad de México, Nov. 6 (DPA). La primera central nuclear de México, Laguna Verde, se terminó de cargar y a fines de este mes empezará a generar electricidad, informó hoy en ciudad de México el Director de la Comisión Federal de Electricidad, Joa-

quín Carrion. El reactor de Laguna Verde, ubicado en la costa del Golfo de México a unos 300 kilómetros al Este de la capital del país, es la primera central nuclear del área Centroamericana y del Caribe y ya antes de —Pasa a la página 55—

No avanzan negociaciones de paz entre Irán e Irak

Ginebra, Nov. 6 (DPA). La semana de negociaciones de paz entre Irán e Irak en Ginebra bajo la dirección del secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, terminará sin avances decisivos. "No creo que se pueda

hablar de progresos fantásticos", dijo Pérez de Cuéllar tras una reunión plenaria de dos horas y media con los ministros del exterior Ali Akbar Welayati (Irán) y Tarik Asis (Irak). Se espera que las con- —Pasa a la página 61—

Capturan a mercenarios que intentaron dar golpe

Nueva Delhi, Colombia, Nov. 6 (DPA). Los mercenarios que el jueves pasado trataron de dar un golpe en las Maldivas y que hasta ahora fueron capturados por las tropas indias serán llevados a la capital Male y serán procesados según las leyes maldivas.

dijo hoy el presidente Maumoon Abdul Gayoom. Agregó que en relación con el fracasado golpe fueron detenidas entre tanto 20 personas. Según informó el embajador indio en las Maldivas, Arun Banerjee, en —Pasa a la página 47—

Abierto y público apoyo ruso al régimen sandinista

Managua, Nov. 6 (AP). El nuevo embajador de la Unión Soviética, Valery Nikolayenko, dijo que su país apoya la revolución sandinista "con todo nuestro corazón" y aseguró que podría haber un aumento "para las necesidades adicionales". Nikolayenko, quien presentó cartas credenciales ante el presidente Daniel Ortega Saavedra el 28 de octubre, dio su primera conferencia de prensa ayer en la sede de su embajada, con motivo de la celebra-

Pinochet pide no tener pena ante su reciente derrota

Santiago de Chile, 6 Nov. (DPA). El presidente de Chile, general Augusto Pinochet, pidió a sus partidarios no tener "pena" por la derrota de —Pasa a la página 61—



SOSPECHOSO. Nueva Inglaterra, Nov. 6 (AP-Cablefoto). Robert Morris Jr., universitario, es sospechoso de haber creado el "virus" que ha invadido a más de 6,000 computadoras en E.U.

Esfuerzo por evitar la caída del dólar

Zurich, Nov. 6 (Reuter). Enfrentados a la declinación del dólar y a un mercado aparentemente dispuesto a hacerlo bajar aún más, gobernadores de bancos centrales de importantes países industrializados se reunirán en Suiza mañana para tratar de impedir una caída estrepitosa de la divisa estadounidense.

Los mercados financieros se habían mostrado pesimistas en cuanto al dólar en las jornadas postreras de la campaña electoral norteamericana, que sirvieron como un llamativo recordatorio de la imposibilidad de Washington para reducir sus enormes déficit presupuestario y comercial. —Pasa a la página 61—



AYUDA RUSA. Managua, Nov. 6 (AP-Cablefoto). El embajador soviético Valeri Nikolayenko, reiteró hoy la ayuda de su gobierno al régimen sandinista. La ayuda podría ser incrementada.

Muere la persona considerada la más anciana del mundo

Glen Burnie, Estados Unidos, Nov. 6 (UPI). Emma Thomas, de quien se cree era la persona más vieja del mundo, murió a los 117 años. El libro de récords mundiales Guinness registra una anciana de 112 años en Miami, y un portavoz de la publicación dice que tienen documentada a una mujer de 113 años, que vive en Francia. Pero se cree que la señora Thomas tenía 117 —Pasa a la página 55—

Hirohito sigue en una situación muy delicada

Tokio, Nov. 6 (AP). El emperador Hirohito vomitó sangre hoy y recibió transfusiones en varias ocasiones, informaron funcionarios del Palacio Imperial. Los médicos le suministraron al emperador de 87 años un total de

1,600 centímetros cúbicos de sangre, según el informe oficial. El pulso del débil monarca subió a 118 por minuto en las primeras horas de la tarde, informó Kenji Maeda, portavoz de la agencia de la casa imperial. —Pasa a la página 9—

Único tranvía choca con único tren en Nicaragua

Managua, Nov. 6 (Reuter). El único tranvía de Managua chocó con el único tren expreso que llega al occidente del país, con saldo de 17 heridos, y ambos servicios suspendidos por tiempo indeterminado, informa-

ron las autoridades. El tranvía recorre la capital de un extremo a otro varias veces al día usando la misma línea de los trenes interurbanos. Estos no tienen horario fijo, por lo que deben —Pasa a la página 55—

Pdte. colombiano separa del cargo a su Ministro Defensa

Bogotá, Nov. 6 (AP). El presidente Virgilio Barco, en un esfuerzo por evitar un enfrentamiento total entre las fuerzas armadas y las guerrillas izquierdistas, separó de su cargo hoy al ministro de la Defensa, General Rafael Samudio Molina, 36 horas después que el

jefe militar lanzara un dramático llamado "hasta el último soldado del ejército" para iniciar una ofensiva definitiva destinada a destruir a los grupos alzados en armas. La oficina de prensa de la presidencia anunció —Pasa a la página 55—



DESTITUCION. Bogotá, Nov. 6 (AP-Cablefoto). El presidente de Colombia, Virgilio Barco aparece acompañando al ministro de Defensa, Gral. Rafael Samudio Molina, a quien separó ayer de su cargo. La destitución se produjo por discrepancias entre ambos, con respecto a la táctica en la lucha contra la guerrilla.

ción del 71 aniversario de la Revolución Soviética. "Apoyamos a la revolución sandinista con todo nuestro corazón", dijo. Agregó que "podría haber un aumento como resultado de las necesidades adicionales del pueblo nicaragüense", pero no especificó si incluía ayuda militar. Sobre esto dijo que "nuestra ayuda a Nicaragua es —Pasa a la página 47—